

Geleitwort der der Koptisch-Orthodoxen Kirche Österreichs

Wir danken Gott jederzeit, dass wir in Österreich die Religionsfreiheit in Fülle genießen und ausleben können. Diese Tatsache gilt nicht als selbstverständlich weltweit.

Daher möchten wir dem österreichischen Staat für diese Gabe einen großen Dank aussprechen.

Wir möchten Gott ebenfalls dafür danken, dass wir nicht nur unsere Religion frei praktizieren können, sondern auch die Anerkennung der koptisch-orthodoxen Kirche erlangten und uns somit die Tore zum Erteilen von koptischem Religionsunterricht an Schulen und der Bau von Kirchen geöffnet wurden. Es ist wunderbar, dass der Mensch die Freiheit hat, Gott jederzeit anzubeten.

Die Religionsfreiheit ist eine große Gnade, für die wir stets dankbar sind.

Ebenfalls sind wir für alle schönen interreligiösen Beziehungen dankbar, die zwischen uns und verschiedenen Religionen oder christlichen Kirchen gepflegt werden. Es sind standhafte und wundervolle Beziehungen. Sie widerspiegeln die gelebte schöne Religionsfreiheit.

Die Freiheit ist mit Verantwortung verbunden, das bedeutet, der Mensch erweist seinem Mitmenschen Liebe, Respekt, aber auch Akzeptanz gegenüber seinen Grenzen.

Wir beten dafür, dass diese Religionsfreiheit und Gnade uns allen und ganz Österreich stets erhalten bleibt.

Bischof Dr. Anba Gabriel